

CLUBES

Riesgo de huelga en el Zaragoza por el ERE para 210 trabajadores

Palco 23
29 oct 2014 - 09:39

El partido entre el Real Zaragoza y el Tenerife podría no llegar a disputarse este domingo. La plantilla de la entidad aragonesa ha convocado una huelga para protestar contra el expediente de regulación de empleo (ERE) planteado por la dirección, que supondría el despido de 210 de los 292 trabajadores, el 72% de la plantilla. La medida no afectará a la plantilla del primer equipo y del filial.

Está previsto que el club se reúna hoy con el comité de empresa para intentar acercar posturas y, en caso de no haber acuerdo, se recurriría al Servicio Aragonés de Mediación y Arbitraje. El arma de negociación de los sindicatos es potente, ya que como el fútbol no está considerado un servicio esencial, no deberían garantizarse servicios mínimos y el partido podría acabar disputándose a puerta cerrada. "La huelga afectará al control de accesos del campo de fútbol municipal (estadio de La Romareda) y a la parte de la seguridad que no controlan los vigilantes habilitados, que pertenecen a otra empresa", señalaron ayer los trabajadores.

La plantilla critica que el Zaragoza, controlado ahora por un grupo de empresarios aragoneses, quiera externalizar algunos de los servicios que actualmente realizan trabajadores de la propia entidad, como es el caso de los servicios médicos. También se trataría de rebajar salarios, ya que el club acumula unas pérdidas de 21 millones en las últimas dos temporadas y se encuentra negociando a contrarreloj un acuerdo con Hacienda para evitar su desaparición. De hecho, el presidente Christian Lapetra se encuentra hoy en Madrid para reunirse con altos cargos de la Agencia Tributaria e intentar pactar un nuevo calendario para pagar los 25 millones que aún debe.